

MEDIENMITTEILUNG REY JUNIOR

15. April 2014

Dietiker Nachwuchs für einen Klassiker – It's a Rey!

Der Schweizer Klassiker des progressiven Designers Bruno Rey bekommt Nachwuchs. Rey Junior nennt sich die Mini-Version des Rey-Holzstuhls. Er verleiht Kindereinrichtungen einen fröhlichen Farbtupfer und bietet Sprösslingen eine Sitzgelegenheit in zeitlosem Design. Gelungen ist eine Hommage an ein langbewährtes und erfolgreiches Dietiker-Produkt mit gleichzeitiger Portfolio-Erweiterung: Kindermöbel. Im gleichen Zuge werden zwei passende Kindertische lanciert.

Ganz selbstverständlich haben wir ihn wahrscheinlich alle schon einmal besessen: den Rey-Stuhl von Dietiker AG.

Bruno Rey, geboren 1935 in Brugg, machte eine Lehre als Möbelschreiner, bevor er die Innenausbauklasse der Kunstgewerbeschule Zürich bei Willy Guhl besuchte. Nach Wanderjahren im In- und Ausland und Tätigkeiten in Architekturbüros, eröffnete er 1968 sein eigenes Atelier mit einer klaren Vision: «Das vernünftige, gebrauchorientierte, umweltfreundliche und sparsame Möbel wird sich durchsetzen. Es soll allerdings ein unverwechselbares Original sein. Das ist mein Beitrag zur Verbesserung von Lebensqualität und Lebensstil.» Dieser Coup gelang ihm mit der Entwicklung des innovativen Holzstuhls, der 1971 in Serie ging und als «Rey-Stuhl» zum erfolgreichsten Schweizer Stuhl aller Zeiten avancierte.

Nun sollen auch die Kleinsten einen Rey ihr eigen nennen können. Der Junior des erfolgreichen Designklassikers ist für alle, die besonderen Wert auf Materialien, Qualität und Design legen, das perfekte Produkt. Er zeichnet sich durch abgerundete Ecken aus, was sich für eine Kinderversion aus Sicherheitsgründen besonders gut eignet, zudem gibt er subtil vor, wie man ergonomisch richtig sitzt.

Für jede Kinderstube bietet der Rey Junior ein Stück Design, das man auch gerne noch als zeitlosen Klassiker aufbewahrt, wenn die Kinder ausgeflogen sind.

Durch seine Leichtigkeit und die gleichzeitige Stabilität bietet er sich nicht nur für den Privatgebrauch als idealer Spielgefährte an. Mit seiner Stapelbarkeit und der pflegeleichten Oberfläche eignet er sich optimal für Krippen, KiTas, Kindergärten und andere Kindertummelplätze. Sogar das Warten beim Kinderarzt wird inmitten der leuchtenden Farben von Pink über Blau, Grün bis Rot und Natur buchstäblich zum Kinderspiel.

Der Rey Junior kann mit einem passenden Kindertisch, rund oder rechteckig je nach Belieben, kombiniert werden.

Produktedetails

Rey Junior Kinderstuhl

- › Sitzhöhe: 33,8 cm, Sitztiefe: 34 cm.
- › Farben: Ahornfarbig, grün, blau, rot, candy. Materialien: Buche.
- › Preis CHF 185

Rey Junior Kindertisch

- › Tischhöhe: 52 cm
- › Tischblatt rund, Durchmesser 70 cm
- › Tischblatt rechteckig, 70 x 50 cm
- › Farben: Ahornfarbig, grün, blau, rot, candy. Materialien: Buche.
- › Preis CHF 349

Medienkontakt:

Rea Eggli | medien@egglieggli.com | +41 79 667 79 22 | +41 44 245 81 71

Download für Text- und Bildmaterial:

www.dietiker.com/medien